

VIERNES 4 DE SEPTIEMBRE DE 1914



BOLETIN OFICIAL

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

NÚMERO EXTRAORDINARIO

GOBIERNO ECLESIAÍSTICO DEL OBISPADO (S. P.)

Al Clero y fieles de la diócesis

El telégrafo acaba de traernos la ansiada faustísima noticia: **ELEGIDO PAPA CARDENAL CHIESA BENEDICTO XV**; así nos lo comunica desde Roma nuestro Excmo. y Rmo. Sr. Obispo.

¡Tenemos Papa! El Emmo. Sr. Cardenal Santiago della Chiesa, Arzobispo de Bolonia, que ha tomado el nombre de **BENEDICTO XV**.

El Cónclave cardenalicio, instrumento humano de la voluntad de Dios, lo ha elegido; y él, conocida la voluntad del Altísimo, ha recibido sobre sus hombros, pronunciando la palabra *accepto*, la pesada cruz del supremo Pontificado. En la gran plaza de San Pedro han resonado después estas palabras solemnísimas: *Annuntio vobis gaudium magnum: Habemus Papam, Eminentissimum et Reverendissimum Domi-*